

ABSTRAK

ADHE IRMA BUDIARTI. NIM.1151171001. Pengaruh Usaha Ekonomi Produktif Karang Taruna Terhadap Tingkat Pendapatan Pemuda Di Desa Karang Anyar Kecamatan Beringin. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2019.

Masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh antara usaha ekonomi produktif karang taruna terhadap tingkat pendapatan pemuda dalam mengikuti program usaha ekonomi produktif karang taruna desa dengan 4 jenis usaha yang harus dikelola. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara usaha ekonomi produktif karang taruna dengan tingkat pendapatan pemuda Desa Karang Anyar Kecamatan Beringin.

Penelitian dilaksanakan di Desa Karang Anyar Kecamatan Beringin. Penelitian ini menggunakan dua variabel yaitu usaha ekonomi produktif karang taruna (X) dan variabel tingkat pendapatan (Y). Penelitian ini termasuk jenis penelitian kuantitatif deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah Seluruh peserta program usaha ekonomi produktif karang taruna yang berjumlah 30 responden. Sampel dalam penelitian ini adalah keseluruhan dari populasi yang diambil yaitu dengan teknik *total sampling* sebanyak 30 responden. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket. Uji validitas angket menggunakan rumus koefisien korelasi product moment sedangkan uji reliabilitas menggunakan rumus Cronbach's Alpha. Teknik analisis data yang digunakan adalah pengujian regresi linier sederhana.

Hasil penelitian dan analisis data menunjukkan hasil perhitungan regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi linier adalah $\hat{Y}=59,41 + 0,810 X$. Sedangkan harga t_{hitung} diperoleh sebesar 3,038 dengan harga t_{tabel} sebesar 1,701, sehingga hipotesis diterima, berarti terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara usaha ekonomi produktif karang taruna terhadap tingkat pendapatan pemuda di Desa karang Anyar Kecamatan Beringin. Maka dapat disimpulkan bahwa semakin baik usaha ekonomi produktif karang taruna, maka akan semakin baik pula pendapatan pemuda desa.

Kata Kunci : Usaha Ekonomi Produktif, Tingkat Pendapatan

